

Аннотация

Особенности социологического изучения общественного мнения в условиях информационного общества : аннотация к дипломной работе / Коршиков Илья Викторович; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; научный руководитель А.С.Лаптенок.

Общественное мнение, информационное общество, теория общественного мнения, социологическое изучение.

Объект исследования – общественное мнение как социальный феномен.

Предмет исследования – социологическое изучение общественного мнения.

Цель дипломной работы – рассмотреть особенности социологического изучения общественного мнения в условиях информационного общества.

Результаты исследования позволяют углубить теоретическое представление о феномене общественного мнения.

ANNOTATION

Features of the sociological study of public opinion in the information society: summary to the thesis work / Korshikov Ilya Viktorovich; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; supervisor of A.S.Laptenok.

Public opinion, the information society, the theory of public opinion, a sociological study.

Object of research - public opinion as a social phenomenon.

Subject of research - sociological studies of public opinion.

The aim of the thesis - to consider the peculiarities of the sociological study of public opinion in the information society.

Results of the study allow to deepen the theoretical understanding of the phenomenon of public opinion.